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Боевая задача строителей
П О Ч Т И  на каждой улице нашего 
** города можно видеть строя

щиеся жилые дома и культурно- 
бытовые объекты. В большом р аз
махе жилищного и культурно-бы
тового строительства советские 
люди видят отеческую заботу 
партии и правительства о д ал ь
нейшем улучшении благосостояния 
трудящихся.

З а  истекшие 10 месяцев строи
тельные организации Сызрани сда
ли в эксплуатацию 8500 квадрат
ных метров жилой площади, три 
школы, детский сад, детские ясли, 
баню, три столовых, четыре м ага
зина, летний кинотеатр на Каш- 
пирском руднике и ряд других 
объектов.

Однако строительные организа
ции города не справляются с теми 
задачами, которые они должны 
выполнить в текущем году. План 
10 месяцев 1954 года по ж илищ 
ному строительству в нашем го
роде выполнен на 88 процентов, 
а по вводу в эксплуатацию — на 
48 процентов. Особенно неудовле
творительно работает трест № 112, 
который выполнил план по ж и 
лищному строительству на 54 про
цента и по вводу в эксплуатацию 
—34,4 процента. В этом тресте 
исключительно плохо обстоит дело 
с организацией труда и производ
ства. Поэтому и неудивительно, 
что выработка на одного рабочего 
здесь составила 95,2 процента. В 
тресте плохо используются ме
ханизмы.

Казалось бы, что Центральный 
райком партии должен был глубо
ко разобраться в причинах отста
вания этой крупнейшей в нашем 
городе строительной организации 
и помочь ей выйти из прорыва. 
Но этого не случилось. П равда, 
бюро райкома КПСС обсуждало 
вопрос о работе второго участка 
треста, было принято решение, но 
оно не оказало влияния на улуч
шение работы участка и треста.

Д ругая крупнейшая строитель
ная организация города — трест 
№ 24—из пяти тысяч квадратных 
метров жилой площади, преду
смотренной годовым планом, сдала 
в эксплуатацию 3540 квадратных 
метров. Отставание треста объяс
няется тем, что на стройплощад
ках плохо используются механиз
мы, слабо внедряются передовые 
методы труда.

Некоторые строительные орга
низации не выполняют плана пото
му, что не имеют в достаточном 
количестве строительных материа
лов, в то же время мощности кир
пичных заводов города не ис
пользуются в полной мере. Так,

завод сланцезольного кирпича на 
Кашпирском руднике может вы
пускать до 20 миллионов штук 
кирпича в год. Батракский кирпич
ный завод загружен меньше чем 
наполовину своей мощности. С та
ло быть, надо принять меры к 
тому, чтобы кирпичные заводы го
рода работали лучше и обеспечи
вали стройки кирпичом в доста
точном количестве и хорошего 
качества.

К причинам, серьезно тормозя
щим работу строительных органи
заций, следует такж е отнести сла
бое развитие подсобных предприя
тий по производству камня, песка, 
столярных изделий и т. д. При 
возросших объемах строительст
ва, исключительное значение при
обретает широкое применение в 
строительстве сборного ж елезо
бетона. Поэтому тресты №№ 112 и 
24, где строятся эти заводы, долж 
ны форсировать их сооружение 
с тем, чтобы использовать сбор
ный железобетон. Строительство 
этих заводов нужно рассматри
вать как задачу первостепенной 
важности, потому что ввод их в 
эксплуатацию позволит увели
чить объем строительства, улуч
шить качество и снизить его 
стоимость. Другие ж е строитель
ные организации обязаны произво
дить сборный железобетон поли
гонным способом и тем самым 
также улучшить ход строительст
ва.

Д о конца года осталось немно
гим больше одного месяца. Бое
вая задача строительных органи
заций состоит в том, чтобы сосре
доточить все внимание на оконча
нии строительства пусковых объ
ектов, принять все меры к тому, 
чтобы план жилищного и культур
но-бытового строительства был 
выполнен всеми строительными 
организациями города.

Наличие большого задела ж и
лых Д01М0 В и культурно-бытовых 
объектов позволяет строительным 
организациям не только выполнить 
годовой план, но и перевыполнить 
его. Следует только улучшить ор
ганизацию труда, шире механизи
ровать трудоемкие процессы про
изводства, смелее применять пе
редовые методы труда.

Чтобы выполнить эту задачу 
партийные организации должны 
шире развернуть среди строите
лей соревнование з*а дальнейшее 
повышение производительности 
труда, за досрочное выполнение 
годового плана по жилищному и 
культурно - бытовому строитель
ству.

Строить быстро, дешево и хоро
шо—боевая задача строителей.

От Ц ентрального К омитета  
К ом м унистической  п артии  С оветского С ою за  

и  Совета М инистров С ою за ССР
Центральный Комитет Коммунистической партии Советского 

Союза и Совет Министров Союза ССР с глубокой скорьбыо изве
щают, что 22 ноября 1954 года в Нью-Йорке скоропостижно 
скончался выдающийся государственный деятель— член Цент
рального Комитета Коммунистической партии Советского Союза, 
первый заместитель Министра Иностранных Дел СССР, депутат 
Верховного Совета СССР, академик

товарищ ВЫШИНСКИЙ Андрей Януарьевич
Центральный Комитет 
Коммунистической партии 
Советского Союза

Совет Министров 
Союза ССР

В Совете Министров СССР  
и ЦК КПСС

Совет Министров СССР и ЦК КПСС ПОСТАНОВИЛИ:
1. Образовать Правительственную комиссию по организации 

похорон А. Я. Вышинского в составе товарищей Первухина М. Г. 
(председатель), Громыко А. А., Горшенина К. П., Горкина А. Ф, 
а  Яснова М. А.

2. Гроб с телом А. Я. Вышинского перевезти в Москву.

ПОДГОТОВКА К ВЫБОРАМ НАРОДНЫХ СУДОВ

ШИРЕ РАЗМАХ АГИТАЦИОННОЙ РАБОТЫ 
СРЕДИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

☆

Горняки называют своих 
кандидатов

Многолюдно в клубе шахты 
№ 5/6 Кашпирского сланцевого 
рудника. Сюда собрались рабочие, 
инженерно-технические работни
ки и служащие, чтобы выдви
нуть кандидатов в соста® народ
ного суда.

Слово берет навалоотбойщик 
тов. Пичугин.

—  Наш суд, —  говорит он, —  
зорко стоит на страже социали
стической законности, народных 
интересов. Выборы суда свиде
тельствуют о подлинном его де
мократизме. 12 декабря состоятся 
очередные выборы народных су
дов в Российской Федерации. Кан
дидатами в народные судьи и на
родные заседатели мы должны 
выдвинуть лучших представите
лей, людей беззаветно преданных 
делу партии и народа. Я поддер
живаю выдвижение кандидатом в 
народные судьи 1-го участка 
Промышленного района тов. Ку- 
бышкину Нину Сафроновну и 
предлагаю в народные заседатели 
выдвинуть почетного шахтера 
врубмашиниста тов. Ф. И. Волко
дава.

На собрании также выступили 
т. т. Бородин, Сопляков и Майо
рова. Все они горячо поддержали 
выдвижение кандидатом в народ
ные судьи 1-го участка Промыш
ленного района тов. Н. С. Кубыш- 
кину и выдвинули кандидатами 
в народные заседатели мастеров 
Д. И. Смирнова, И. А. Щепалина 
и других.

☆

В ВЫХОДНОЙ ДЕНЬ НА АГИТПУНКТАХ

Кандидаты 
комбайностроителей

Активно прошли собрания по 
выдвижению кандидатов 'в народ
ные судьи и народные заседатели 
на комбайновом ва'воде. Комбайно- 
строители назвали своими канди
датами в народные судьи первого 
и второго участков Центрального 
района тт. Н. Г. Завалко и А. Ф. 
Шепелева. В народные заседатели 
единодушно выдвинуто 29 л у ч 
ш и х  производственников и актив
ных общественников предприя
тия.

В воскресенье на большинстве 
агитпунктов Октябрьского района 
состоялись собрания избирателей.

В клубе имени Коминтерна ¡за
ведующий учебной частью школы 
№ 18 тов. Пшеченко провел бе
седу по докладу тов. Сабурова 
«37-я годовщина Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции».

На агитпункте избирательного 
пункта № 4 состоялась лекция 
учительницы тов. Верховой «Нау
ка и религия».

Адвокат тов. Василенко на 
агитпункте избирательного пунк
та N° 5 выступил перед избира-

* *
В прошедшее воскресенье на 

агитпункте избирательного пунк
та № 16 Промышленного района 
для избирателей прочитана лек
ция на тему «Успехи китай
ского народа в строительстве но
вой жизни».

В этот же день агитаторы по
бывали на своих десятидворках. 
Агитатор тов* Ермохин провел 
среди избирателей, проживаю
щих в дойках №№ 1, 3, 5 и 7 по

телями с лекцией «Советская Кон
ституция— самая демократиче
ская конституция в мире».

В районном Доме культуры 
учительница тов. Кузьмина про
читала доклад на тему «Проис
хождение жизни на земле».

На агитпункте избирательного 
пункта № 10 в воскресенье со
стоялось собрание молодых изби
рателей. На нем с лекцией «Пра
ва и обязанности советских граж
дан» выступил директор школы 
ФЗО № 27 тов. Чернов.

Лекции и доклады для избира
телей * состоялись и на многих 
других агитпунктах района.
*

улице имени* Молотова, беседу 
на тему «Советский суд— самый 
демократический суд в мире».

Беседы на своих десятидворках 
провели также агитаторы тт. 
Чернецов, Копнина, Козлова, 
Скачкова и другие.

Началась проверка списков из
бирателей. Более ста человек из 
них тз тот же день проверили 
правильность ¡занесения их в спи
ски избирателей.

Собрания избирателей
21 ноября на восьмом избира

тельном) пункте (средняя школа 
№ 1) состоялось собрание изби
рателей. На нем с докладом на 
тему «Международное положе
ние» выступил внештатный лек
тор горкома КПСС тов. Котля- 
ревский.

После доклада коллективом ху
дожественной самодеятельности

комбайнового завода был дан ин
тересный концерт. На собрании 
и концерте присутствовало около 
150 избирателей.

Собрание молодых избирателей 
состоялось в агитпункте, что на
ходится в клубе гидротурбинного 
завода. Участники собрания про
слушали доклад о международном 
положении.

ПРОВЕРКА СПИСКОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
На всех избирательных пунк

тах Промышленного района по 
выборам) народных судов нача
лась проверка списков избирате
лей. В этой работе активное уча
стие принимают агитаторы и чле
ны счетных комиссий. Разъ
ясняя избирателям Положение о 
выборах, они приглашают их 
для проверки правильности зане
сения в списки избирателей. 
Только.)за один день на избира
тельном пункте № 23, что рас

положен на кирпичном заводе, 
проверилось свыше 200 избира
телей. 180 человек проверило 
правильность занесения их в 
списки на избирательном пункте 
№ 16.

Дружно идет проверка списков 
избирателей на избирательном 
пункте № 10, образованном в по
селке совхоза «Комсомолец». Здесь 
уже проверили списки избирате
лей свыше 300 человек.

В с е к р е т а р и а т е  В Ц С П С

Об участии профсоюзных организаций в выборах народных судов
Секретариат ВЦСПС принял 

постановление об участии профсо
юзных организаций в выборах на
родных судов.

Предстоящие выборы, говорится 
в постановлении, будут проходить 
в обстановке нового трудового 
подъема во всех отраслях про
мышленности, транспорта, сель
ского хозяйства и строительства, 
в условиях мощного разверты ва
ния социалистического соревнова
ния за досрочное выполнение и 
перевыполнение пятого пятилетне
го плана, за дальнейший рост м а
териального благосостояния и 
культурного уровня трудящихся. 
Выборы народных судов являю т
ся важнейшей политической кам 
панией, рассчитанной на дальней
шее улучшение судопроизводства 
и строжайшее выполнение законов

советского социалистического го
сударства.

Секретариат ВЦСПС обязал все 
профсоюзные организации принять 
активное участие в подготовке и 
проведении выборов народных су^ 
дей и народных заседателей, р а з
вернуть на фабриках и заводах, в 
ш ахтах и рудниках, в МТС и сов
хозах, в учреждениях и учебных 
заведениях широкую агитационно
массовую работу за избрание в 
состав народных судов достойных 
сынов и дочерей нашей Родины.

На предприятиях, в клубах, Д о 
мах и Дворцах культуры, в крас
ных уголках и общежитиях долж 
ны быть организованы для изби
рателей" лекции, доклады и беседы 
о Конституции СССР, демократи
ческих принципах советского су
да, советской революционной за 

конности. Каждого избирателя на
до ознакомить с Положением о вы 
борах народных судов. Д ля куль
турного обслуживания избирате
лей необходимо привлечь коллек
тивы художественной самодея
тельности профсоюзов. « 

ВЦСПС призывает рабочих, 
служащих, инженеров, техников, 
специалистов сельского хозяйства, 
работников науки и культуры, 
всех членов профсоюзов принять 
активное участие в выборах, из
брать в состав народных судей и 
народных заседателей лучших 
представителей рабочего класса, 
колхозного крестьянства, интелли
генции, пользующихся заслуж ен
ным авторитетом и доверием в 
массах и способных на деле осу
ществлять советское правосудие.

(ТАСС).
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XX ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Прения по отчетным докладам горкома КПСС 
и ревизионной комиссии

По отчетным док/^дам  городско
го комитета партии и ревизионной 
комиссии на конференции развер
нулись прения.

Первым выступил секретарь 
Центрального райкома партии тов. 
Гуков. Он рассказал о работе 
предприятий промышленности, 
транспорта и строительных орга
низаций района. Тов. Гуков отме
тил, что райком не добился улуч
шения в деятельности строитель
ных организаций, план строитель
ных работ за 10 месяцев выпол
нен лишь на 72,2 процента. Край
не неудовлетворительно работает 
стройтрест № 112, который не ис
пользует имеющиеся резервы, до
пускает плохую организацию тру
да, массовые простои рабочей си
лы и техники. Партийная органи
зация стройтреста не осуществляет 
должного контроля хозяйственной 
деятельности, массово . политиче
скую работу среди строителей 
проводит плохо. Горком партии 
дважды слушал отчеты руководи
телей треста о состоянии строи
тельства, разбирался в причинах 
плохой работы, оказывал помощь, 
однако положительных результа
тов это не принесло. Слабо на 
стройках внедряется поточно-ско
ростное строительство, индустри
альные методы, опыт передовых 
строителей.

Тов. Гуков критикует горком 
КПСС за то, что он, зная о кон
сервативном отношении руководи
телей строек к внедрению нового, 
передового, действенных мер к 
ним не принимает. Он подни
мает вопрос об улучшении м ате
риально-технического снабжения 
строек и подготовки технических 
кадров строителей.

'Машинист - инструктор паро
возного депо станции Сызрань
1-я делегат тов. Данилов рас
сказал о том, что в ответ 
на обращение Всесоюзного сове
щания актива железнодорожного 
транспорта коллектив депо стал 
работать несколько лучше, маш и
нисты больше стали водить тяж е
ловесных поездов. Наряду с этим 
в работе депо есть ряд (недостат
ков, не выполняются многие важ 
ные измерители.

Тов. Данилов критикует Ц ент
ральный райком и горком партии 

. за то, что они глубоко не вникали 
в работу депо, занимались им 
поверхностно и по существу все 
руководство переложили на полит
отдел отделения дороги. Он рас
сказал, что в октябре на заседа
нии бюро райкома обсуждался 
вопрос о подготовке депо к зиме 
и было принято решение, а в но
ябре—обсуждался вопрос о выпол
нении этого решения. Но наме
ченные мероприятия до конца так 
и не довели, решение не выпол
нили.

—Плохо занимается железнодо
рожным транспортам отдел про
мышленности и транспорта горко
ма партии и его заведующий тов. 
Кольба,—говорит тов. Данилов.— 
Тов. Кольба был в депо, но зашел 
только к руководителям его, а с 
рядовыми работниками не погово
рил, глубоко ее  разобрался в 
причинах плохой работы пред
приятия.

Далее тов. Данилов критикует 
горком партии за то, что он не вы
полнил решения XIX городской 
партийной конференции, jb  кото
ром было записано заслушать 
отчет начальника отделения до
роги об использовании паровозов. 
Но этот вопрос так и не был об
сужден на бюро.

—Как ж е секретари горкома за 
нимались транспортом? — спра
шивает тов. Данилов и отвечает. 
—Тов. Бакулин был у нас, обе
щал помочь организовать теле
фонную связь с поселком машини
стов, но пока установили телефон 
только на одной квартире. Секре
таря горкома КПСС тов. Афремо- 
ву и заведующую отделом пропа
ганды и агитации тов. Майорову 
паровозники не знают, так как они 
в депо не бывают.

Секретарь партийной организа
ции нефтеперерабатывающего за 

вода делегат тов. Постников рас
сказал о том, как из числа от
стающих завод вышел в пе
редовые предприятия по Мини
стерству нефтяной промышленно
сти. Коллектив успешно справился 
с 10-месячным заданием и сейчас 
борется за досрочное выполнение 
годового плана.

—У коллектива есть возможно
сти работать еще лучше, если ему 
создадут все необходимые условия, 
—говорит тов. Постников.—Эти 
условия, в первую очередь, долж 
ны создать главк нефтепереработ
ки и Министерство нефтяной про
мышленности, которые еще слабо 
руководят заводом, медленно пе
рестраивают овою работу в  свете 
требований ЦК КПСС. Попреж- 
нему идет бумажный поток дирек
тивных писем и деловых теле
грамм. Достаточно сказать, что за 
10 месяцев и 20 дней их поступи
ло 8.000.

Тов. Постников отмечает недо
статки в обеспечении завода под
вижным составом. Он указывает, 
что для успешной работы заводу 
необходима «зеленая улица» на 
транспорте.

Затем тов. Постников критикует 
руководителей стройтреста № 24 
за то, что они неудовлетворитель
но справляются с выполнением 
плана по жилищному строитель
ству. Он указывает, что медленно 
проектируется строительство ново
го поселка.

Говоря об организационно-пар
тийной и политической работе на 
заводе, тов. Постников критикует 
отделы пропаганды и агитации 
Промышленного райкома и горко
ма партии за слабую помощь пар
тийной организации в разверты
вании агитационно - массовой р а 
боты. Он рассказывает, что аги
таторы работают плохо, семинары 
и инструктивные совещания с ни
ми проводятся редко, лекций и 
докладов читается мало.

—В этом повинны и отделы про
паганды и агитации райкома и 
горкома, — говорит тов. Постнй- 
ков. — Работники этих отделов 
довольствуются пока мероприя
тиями, проводимыми в районном 
и городском масштабах, не под
держивают хорошей связи с пред
приятиями. Никогда они не вы 
ступают в  цехах с докладами и 
лекциями.

Тов. Постников критикует гор
ком и его секретарей за * недооцен
ку организаторской роли райкомов. 
Он говорит, что райкомы дубли
руют работу горкома, не прояв
ляют свою инициативу. Поэтому 
пленумы и собрания актива по 
одним и тем ж е вопросам в рай 
комах проходят на низком уровне.

Секретарь парторганизации драм- 
театра делегат тов. Сергеев крити
кует газету «Красный Октябрь» 
за то, что она иногда с опозда
нием публикует рецензии на спек
такли. Он также высказал крити
ческие замечания в адрес област
ной газеты «Волжская коммуна», 
которая очень редко рецензирует 
спектакли в постановке Сызран- 
ского драматического театра.

Работе городской комсомольской 
организации посвятил свое вы
ступление секретарь горкома 

ВЛКСМ делегат тов. Ляхов. 
Он рассказал об успехах мо
лодежи города и особенно под
робно остановился на недостатках. 
Главным упущением, как отме
чалось на недавно прошедших от
четно-выборных собраниях и рай
онных комсомольских конферен
циях, является то, что горком, рай
комы ВЛКСМ и отдельные ком
сомольские организации слабо 
вникают в хозяйственную деятель
ность предприятий, не проявляют 
необходимой заботы о повышении 
культурного и технического уров
ня молодежи, не развивают твор
ческую инициативу и самодея
тельность молодых рабочих. Серь
езные недостатки имеются в иде
ологической, культурно-массовой и 
спортивной работе.

—В этих недостатках в первую 
очередь повинны горком и райко

мы ВЛКСМ ,—говорит тов. Ляхов. 
—Они медленно перестраивают 
свою работу в свете требований 
XII съезда комсомола, не улуч
шают стиль руководства комсо
мольскими организациями.

Однако недостатки, имеющиеся 
в городской организации, говорят 
и о том, что парторганизации, 
райкомы партии не проявляют 
подлинной заботы о политическом 
воспитании молодежи. В течение 
длительного периода в ряде ком
сомольских организаций О к
тябрьского района была крайне 
плохо поставлена работа, слабо 
работал и райком ВЛКСМ. Об 
этом хорошо знал Октябрьский 
райком партии, но он до сих пор 
не улучшил руководство комсо
мольской организацией района. 
Здесь не оказывается райкому 
ВЛКСМ серьезная помощь, не на
правляется его деятельность на 
усиление воспитательной работы 
среди молодежи.

Однажды райком партии все же 
решил помочь райкому ВЛКСМ 
в проведении пленумов и собраний 
комсомольского актива. Этот воп
рос был вынесен на обсуждение 
бюро райкома партии, но приня
тое бюро решение было вскоре за 
быто. После такого обсужде
ния два раза срывались пленумы 
райкома ВЛКСМ, слет молодых 
передовиков производства, собра
ние комсомольского актива, но вы
водов из этого райком партии не 
сделал.

Работники райкома партии за 
были дорогу в райком ВЛКСМ. 
Такой стиль руководства комсомо
лом свойственен и первичным 
партийным организациям. От
дельные секретари парторгани
заций, в частности, тов. Во
ронков (СМУ-1), тов. Блинов 
(домостроительный комбинат), 

тов. Ершов (деревообделочный 
комбинат) и другие далеко стоят 
от жизни и деятельности комсо
мольских организаций.

Также слабо вникают в работу 
комсомольских организаций неко
торые парторганизации П ромыш
ленного района. Промышленный 
райком партии в этом году много 
обсуждал вопросов, связанных с 
деятельностью комсомольской ор
ганизации, но выполнение приня
тых решений не контролировал, а 
поэтому они не выполнялись.

В заключение тов. Л яхов указал, 
что недостатки в работе город
ской комсомольской организации 
говорят о том, что горком партии 
слабо осуществлял руководство 
ею, недостаточно спрашивал за 
работу с молодежью с райкомов 
партии и партийных организаций. 
Отделы горкома КПСС в свою 
очередь недостаточно направляли 
деятельность отделов горкома 
ВЛКСМ.

Свое выступление председатель 
исполкома райсовета депутатов 
трудящихся Октябрьского района 
делегат тов. Ганин посвятил во
просам благоустройства района 
Он рассказал, что благодаря забо
те партии и правительства на ж и 
лищное и культурно . бытовое 
строительство району выделено 
6.900 тысяч рублей.

Тов. Ганин отмечает, что многие 
предприятия района не справля
ются с выполнением плана строи
тельных работ. Так, например, 
Первомайский асфальтовый завод 
план строительства жилых и куль
турно-бытовых объектов и по 
благоустройству выполнил лишь на 
64 процента. Крайне медленно 
строится водопровод в поселке 
Зеленовка. Не осваиваются сред
ства, отпущенные М инистерства
ми путей сообщения и лесной про
мышленности на строительство 
больницы, бани, водопровода и 
реконструкции электросети.

В заключение тов. Ганин выска
зал ряд критических замечаний в 
адрес областных организаций, ко
торые не оказывают помощи рай 
ону в преодолении трудностей по 
благоустройству. Он указывал, что 
не выполнили своих обещаний в 
оказании помощи заместитель 
председателя облисполкома тов.

Зубов и заведующий отделом 
строительства обкома КПСС тов. 
Банников.

Председатель райпрофсожа д е 
легат тов. Степунин высказал ряд 
критических замечаний в адрес 
городского отделения Всесоюзного 
общества по распространению по
литических и научных знаний, ко
торое не удовлетворяет запросов 
предприятий на лекции. Райпроф- 
саж  уплатил отделению за чте
ние лекций 3000 рублей, но лек
ции не состоялись.

В своем выступлении старший 
геолог нефтепромысла № 3 деле
гат тов. Емелина рассказала о 
серьезных недостатках в идеоло
гической работе парторганизации 
промысла. Он$ отметила, что в 
третьем квартале на промысле не 
было прочитано ни одной лекции 
и доклада. Вся агитационно-мас
совая работа сведена к чтению га
зет. Руководящие работники про
мысла не выступают с лекциями и 
докладами перед рабочими. П арт
организация не руководит стенной 
печатью. Стенные газеты выпу
скаются нерегулярно.

—У нас было бы этих недостат
ков гораздо меньше,—говорит тов. 
Емелина,—если бы горком и рай
ком партии больше уделяли вни
мания партийной организации, а 
их работники чаще бывали на ме
стах. У нас ж е очень редко быва
ют секретари горкома тт. Рылов, 
Бакулин и Афремова. Редко по
сещают нас и работники Промыш
ленного райкома партии.

Недавно мы обсуждали итоги 
работы за третий квартал. На об
щее собрание пригласили секрета
ря Промышленного райкома 
КПСС тов. М артьянова, но он, 
ссылаясь на всякие причины, к 
нам не приехал. Работники р ай 
кома о работе нефтепромысла и 
партийной организации судят по 
сводкам.

На районной партийной конфе
ренции не в меру хвалили пар
тийную организацию промысла, в 
результате у руководителей при
тупилась скромность, появилось 
зазнайство. Поэтому неслучайно в 
работе промысла за последние дни 
имеются серьезные упущения.

П артия и правительство при
дают огромное значение вопросам 
пропаганды здорового быта. Гор
ком и райком партии слабо про
водят эту работу среди коммуни
стов, примиренчески относятся к 
тем, которые неправильно ведут 
себя в быту. У нас на промысле 
был такой случай. 4 ноября, пос
ле торжественного собрания, ди 
ректор промысла тов. Розанов, 
секретарь парторганизации тов. 
Романов организовали пьянку на 
квартире у коммуниста тов. Ку
рочкина. Поводом этому было то, 
что тов. Розанов премировал сво
их подчиненных.

Тов. Емелина заключает, что эти 
и другие факты стали возможны 
потому, что партийная органи
зация слабо занимается идеологи
ческой работой, воспитанием ком
мунистов, а райком и горком пар
тии не оказывают ей необходимой 
помощи.

Секретарь Промышленного рай
кома партии делегат тов. Абба- 
кумов рассказал о том, что за от
четный период в партийных орга
низациях района несколько улуч
шилась организационно - партий
ная и идеологическая работа, ак
куратнее стали проводиться засе
дания бюро, пленумы, партийные 
собрания и т. д. Но в ряде парт
организаций все еще имеются 
большие недостатки, слабо, на
пример, работает парторганиза
ция шахты № I. *

—Этих недостатков было бы 
меньше, — говорит тов. А ббаку
мов, — если бы горком партии 
больше уделял внимания первич
ным парторганизациям, конкретно 
руководил ими. Бюро горкома 
иногда слушает отчеты о работе 
парторганизаций, принимает реш е
ния, но положение дел не улуч
шается. Это происходит потому, 
что работники горкома не органи

зуют исполнение решений, не до
биваются полного проведения их 
в жизнь.

Тов. Аббакумов критикует ре
дакцию городской газеты «Крас
ный Октябрь» за недостатки и 
допускаемые ошибки и опечатки. 
Он рассказывает, что в октябре 
в газете была напечатана статья, 
критикующая руководителей заво
да пищевых концентратов за сла
бое выявление резервов производ
ства, за недостатки в организации 
труда. Прошло 20 дней и редак
ция дает материал в газете, сооб
щающий об успехах в работе за
вода.

Д алее тов. Аббакумов говорит 
о благоустройстве Промышленного 
района. Он критикует исполком 
горсовета за плохое руководство 
работами по благоустройству. Он 
отметил, что горисполком нера
зумно расходует средства на 
асфальтирование улиц, в частно
сти Интернациональной, на кото
рую ушла солидная сумма денег. 
Но работы были проведены нека
чественно и полотно пришло в 
негодность.

Врач железнодорожной терапев
тической больницы делегат тов. 
Сульдина рассказала о недостат
ках в работе лечебных учреж де
ний и органов здравоохранения. 
Она говорила, что городской и 
районные отделы здравоохранения 
работают плохо, медицинских р а 
ботников не собирают, чтобы об
судить насущные вопросы улуч
шения деятельности лечебных уч
реждений, обменяться опытом. А 
работники райкомов и горкома 
партии мало обращают внимания 
за этот важный участок работы, 
мало контролируют деятельность 
органов здравоохранения.

Выступление председателя ис
полкома городского Совета депу
татов трудящихся делегата тов. 
Кудрина было посвящено благо
устройству города. Он отметил, 
что за отчетный период в благо
устройстве достигнуты некоторые 
успехи. Улучшили работу пред
приятия местной промышленности 
и промысловой кооперации по 
бытовому обслуживанию. За это 
время введена в строй новая ко
тельная городской бани, проложе
на 2.200 метров канализационных 
линий, 3.200 метров водопровода 
и т. д.

Однако исполком горсовета и 
его отделы не добились полного 
использования средств, отпуска
емых на улучшение бытово
го обслуживания трудящихся 
и благоустройство города, очень 
много недостатков в работе 
коммунального отдела. Отделы 
исполкома горсовета и испол
комы райсоветов недостаточно за 
нимаются организаторской дея
тельностью на предприятиях, при
званных обслуживать население 
города, руководят ими канцеляр
скими методами. А райкомы пар
тии и бюро горкома мало уделяли 
внимания работе учрежденческих 
партийных организаций, не оказы
вали должной помощи в усилении 
воспитательной работы среди 
служащих.

Тов. Кудрин подробно расска
зал делегатам конференции о пер
спективах развития промышлен
ности, транспорта и городского хо
зяйства. Он говорил, что в бли
жайшие годы в городе будет про
ведено значительное жилищное и 
культурно-бытовое строительство.

Н а конференции в прениях 
также приняли участие делегаты: 
машинист паровозного депо стан
ции Сызрань 1-я тов. Казаков, 
управляющий Кашпирским руд
ником тов. Жуков, начальник 
Сызранского отделения Куйбы
шевской железной дороги тов. 
Мокшин, начальник автоколонны 
№  64 тов. Грачев, тов. Касюга, 
председатель городского комитета 
ДОСААФ тов. Быков, секретарь 
парторганизации деревообделоч
ного комбината тов. Ершов.

На конференции с речью высту
пил первый секретарь Куйбышев
ского обкома партии тов. Ефре-*
M OB.
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Работа по графику— главное условие 
увеличения выпуска продукции

«Больше асфальта стройкам!» 
- — под таким лозунгом трудится 

коллектив нашего завода. Рабо
чие и работницы, инженеры и 
техники [упорным трудом доби
лись выполнения своих предок
тябрьских социалистических обя
зательств. Одиннадцатимесячный 
план до выпуску продукции был

■ завершен еще 4 ноября. Перевы
полнено задание и по производи
тельности труда.

Успех завоеван в результате 
внедрения суточного поагрегат- 
ного графика выпуска продук
ции, использования опыта рабо
ты передовиков. Молодой мастер 
старший варильщик Николай По
пов, переняв опыт работы наше
го лучшего мастера варки ас
фальтовой мастики Петра Зиновь
евича Трубина, с начала года ¡уже 
дал сверх плана 2199 тонн ас
фальта и обогнал в соревновании 
своего учителя, который за тот 
же период дал сверх задания 
1633 тонны продукции. Среди

* курильщиков горного цеха проч
но удерживает первенство в со
ревновании тов. Козлов. Приме
няя рациональные приемы разбу- 
ривания шпуров, он вдвое пере
крывает норда выработки. По 
передовикам равняются и другие 
рабочие, добиваясь высокой про
изводительности труда.

Большой вклад в улучшение 
работы предприятия вносят ра
ционализаторы. Нет такого уча- 

' стка на заводе, где они не вно
сили бы (существенных поправок 
в технологию производства. Дол
гое время мы не могли избавить
ся от попадания в пыльную ка
меру битума и порошка, что за
трудняло процесс варки, застав
ляло содержать для очистки ка
мер дополнительное количество 
рабочих. Решение этого вопроса 
оыло найдено печником тов. Тру- 
ненковьш. Он предложил сде
лать на варочном барабане спе
циальный конус, благодаря кото
рому предотвращено попадание би
тума и порошка в пыльную ка 
меру, а обслуживающий камеры 

' персонал использован на других 
работах.

По предложению мастера тов. 
Ташлова проточка дефектного 
Зандажа варочного барабана ста
ла осуществляться без остановки 
печи на ремонт, чем значитель
на повысилась е̂е производитель
ность. Пять рационализаторских 
предложений внес слесарь тов. 

^Оутягин. Его приспособления поз
волили ускорить замену элева
торных цепей, вырубку цепей и 
замену ленты на транспортере. 
От внедренных в производство

- предложений ¡завод сэкономит бо
лее 33 тысяч рублей в год.

Патриотический почин кол- 
. лективов передовых предприятий 
столицы вызвал новую трудовую 
активность на заводе. Только в 
ходе -обсуждения почина москви

ч е й  в цехах рабочие внесли бо

лее 60 предложений, предусма
тривающих механизацию отдель
ных процессов, улучшение техно
логии и т. д. Такие предложения 
внесли электромонтер тов. Уютов, 
моторист электровоза тов. Воро
нов, варильщик тов. Жуков и 
другие.

На основе этих и других пред
ложений разработаны организа
ционно-технические мероприятия, 
осуществив которые, коллектив 
завода сможет еще выше поднять 
производительность труда, до
биться лучших успехов в борьбе 
ва досрочное выполнение плана. 
Мероприятиями, в частности, 
предусматривается дальнейшее 
увеличение электровозной откат
ки породы из штреков, введение 
в течение 1954 года и первого 
квартала будущего года в дейст
вие новых компрессорных уста
новок, установка в штольне под
земной трансформаторной под
станции, реконструкция путевого 
хозяйства рудничного двора. Во 
втором квартале 1955 года реше
но внедрить автопогрузчики на 
вывозке асфальтовой мастики от 
формовочных конвейеров, произ
водить в штольнях погрузку кам
ня в вагонетки при помощи по
грузочных машин и т. д.

Рассмотрев и подсчитав свои 
возможности и резервы, коллек
тив завода, отвечая на призыв 
москвичей, принял на себя со
циалистическое обязательство: 
выполнить задание по выпуску 
асфальтовой мистики, установ
ленное на 1951— 1955 годы,— к 
38-й годовщине реликой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции и дать сверх пятилетне
го плана тысячи тонн асфальто
вой мастики, повысить произво
дительность труда к концу пято
го года пятилетки, по сравнению 
с 1950 годом, на 86 процентов.

Коллектив завода крепко дер
жит свое слово. 05 этом свиде
тельствуют его трудовые дела. 
Завод работает ритмично, за пер
вые две декады ноября выработа
но 73,3 процента продукции к 
месячному плану, то есть сдано 
сверх графика несколько сот тонн 
асфальтовой мастики. С новой 
энергией борются за первенство 
в соревновании варильщики. Так, 
тов. Жуков за две декады теку
щего месяца выполнил задание 
на 124,3 процента, Н. Попов —  
на 117,4 процента, тов. Трубин 
— на 111,4 процента. Свои за
дания пепевыполняют и многие 
другие рабочие.

Сейчас мы занимаемся подго
товкой перевода основных цехов 
завода— производственного и гор
ного-—на почасовой график рабо
ты. Это— один из важных резер
вов дальнейшего увеличения вы
пуска продукции, досрочного вы
полнения пятилетнего плана по 
всем показателям.

В. Иерусалимов, 
директор Батракского 
асфальтового завода.

ПО МАТЕРИАЛАМ „КРАСНОГО ОКТЯБРЯ *

,Выше качество продукции для сельского хозяйства“
Под таким заголовком в газете 

«Красный Октябрь» № 175, 
<15ыли опубликованы письма 
рабкоров комбайнового завода. 
Письма обсуждены на соб
раниях в цехах №№ 9, 15,
21 и по отмеченным в них недо

статкам приняты следующие 
меры.

В цехе № 9 усилен контроль 
за* качеством ремонта оборудова
ния и штампов. Тележки и при

способления для подъема штам
пов изготовляются.

В цехе № 15 отремонтирована 
дсрыша кладовой, проверен ход

изготовления тары для транспор
тировки деталей.

В цехе № 21 введена рихтовка 
карданных валов с последующей 
проверкой их в специальном при. 
споеоблении, чем полностью лик
видирован отмеченный в письме 
рабкоров дефект.

По заводу проведена проверка 
выполнения мероприятий по 
улучшению качества продукции. 
Этому же вопросу была посвяще
на общезаводская конференция 
рабочих и инженерно - техниче
ских работников.

В. Шугалий,
директор завода.

На срочную 
операцию

Из села Обшаровки, Приволж
ского района, на имя главного 
врача городской больницы 3. Н. 
Скиба пришла срочная телеграм
ма: «Немедленно вышлите хирур
га для срочной операции».

В таких случаях медлить 
нельзя. Борьба ¡за спасение жиз
ни человека —  цель и призвание 
врача.

Ответственное дело оказания 
помощи было поручено хирургу 
Теодору Самуиловичу Вильямов- 
скому.

На дворе было осеннее бездо
рожье. Единственный путь к се
лу— это железная дорога, но в это 
время не было попутного поезда 
и ожидался он только через два 
часа. Ждать столько времени хи
рургу было нельзя.

Пришлось обратиться к на
чальнику Сызранского отделения 
тов. Мокшину с просьбой выде
лить специальный паровоз. Па
ровозу дали «зеленую (улицу» и 
через двадцать минут врач тов. 
Вильямовский был на станции 
Обшаров'ка, где его уже ожида
ли.

Преодолевая трудности бездо
рожья, хирург на автомашине 
прибыд к больной А. Епифано
вой. Жизнь ее была в серьезной 
опасности.

Операция проходила в крайне 
трудных условиях, больная те
ряла сознание, слабо прощупы
вался пульс. Но хирург упорно 
боролся за жизнь, продолжал де
лать операцию.

Вот дыхание прерывается. Мо
лодые врачи линейной больницы, 
помогавшие Теодору Самуилови
чу, растерялись. Хирургу прихо
дится прекращать операцию и 
самому делать искусственное ды- 
дание. Вот больная вздохнула. 
Операция продолжается...

Было перелито 600 милилит- 
ров крови. Больная, наконец, 
пришла в сознание, появился 
пульс, дыхание стало ровнее. 
Жизнь вернулась!

В! это время в больницу при
везли еще больную. Теодор Са
муилович сделал и ей операцию.

Лишь на другой день Т. С. 
Вильямовский с сознанием испол
ненного долга возвратился в 
Сызрань.

Т. Баженова,
заведую щая хирургическим 

отделением.

Собрание родителей
Недавно в железнодорожной 

школе № 24 состоялось собрание 
родителей учащихся. С докладом 
о работе школы за первую чет
верть учебного года выступила 
заведующая учебной частью тов. 
Дворянинова.

Выступившие в прениях роди
тели говорили о необходимости 
дальнейшего укрепления связи 
школы с родителями, усиления 
педагогической пропаганды среди 
населения.

Участники собрания с интере
сом ознакомились с выставкой 
детского творчества, на которой 
были представлены наглядные 
пособия по биологии и физике, 
изготовленные учащимися, рабо
ты по рисованию и черчению.

П. Петров.

Производство зимних 
головных уборов

Учитывая спрос трудящихся на 
зимние головные уборы, артель 
«Ударник» организовала производ
ство дамских и детских м с х о е ы х  
головных уборов. На их изготов
лении хорошо работают тт. Бон
даренко, Толстова, Дегтярева, 
Скорнякова и Кривова.

Меха для головных уборов по
лучены из Сибири.

Уже выпущено 1500 дамских и 
2000 детских зимних головных 
уборов.

*

Московская область. Теплично-парниковый комбинат № 1 «Мар
фино»—участник Всесоюзной сельскохозяйственной выставки — 
крупное совершенное по оборудованию теплично-парниковое хо
зяйство. Здесь круглый год выращиваются свежие овощи для на
селения Москвы. Благодаря высокой агротехнике, новейшему обо
рудованию, умелому применению новых приемов, разработанных 
советской наукой, производство овощей неуклонно растет. В 1952 
году в магазины столицы было отправлено около 19 тысяч цент
неров всевозможных овощей, в 1953 году—свыше 20 тысяч цент
неров.

В октябре нынешнего года тепличный цех—главная производст
венная база комбината—по плану должен был дать 16,5 центнера 
огурцов и 29 центнеров помидоров. Но уже 27 октября сдано 
35,4 центнера огурцов и 74 центнера помидоров.

НА СНИМКЕ: в одной из теплиц комбината.
Фото Н. Кулешова. (Фотохроника ТАСС).

Срывают ритмичную работу 
завода

Наш завод перевыполнил де
сятимесячный план по выпуску 
кожевенных товаров. Перевыпол
нено задание по выпуску перво
сортной продукции на 5 процен
тов. Но полностью мы своих обя
зательств все же не выполняем. 
Об этом свидетельствует тот 
факт, что от потребителей посту
пает еще много справедливых 
нареканий на низкое качество 
продукции. Завод не справился 
также с заданием по росту 
производительности труда и сни
жению себестоимости продукции.

Коллектив завода, учитывая 
это, принимает все меры к тому, 
чтобы работать лучше. Рабочие 
и инженерно-технические работ
ники по примеру коллективов пе
редовых предприятий Москвы 
берут на себя повышенные обя
зательства. На заводе освоено но
вое, более совершенное оборудова
ние. Все это дает возможность 
работать ритмично и не только 
выполнять, но и перевыполнять 
план по всем технико-экономиче
ским показателям.

Однако хорошая работа завода 
зависит не только от его коллек
тива, но и от Сызранской коже
венно-сырьевой базы, которая 
систематически нарушает график 
поставки сырья заводу. Ее руко
водители не выполняют наших 
требований по ассортименту и 
качеству сырья.

Такая работа базы нарушает 
всю деятельность коллектива за
вода, срывает его усилия, на
правленные на то, чтобы рабо
тать ритмично, выполнять при
нятые обязательства по повыше
нию производительности труда, 
снижению себестоимости продук
ции и улучшению ее качества.

Только в октябре по вине 
кожсырьевой базы завод не до
получил в замочку более 2000 
шкур, что вызвало большие про
стои рабочих и оборудования. 
Директор этой базы тов. Муром
цев не несет никакой ответствен
ности за систематическое нару
шение сроков поставок заводу 
сырья, за его сортность и каче
ство.

Такое неудовлетворительное 
положение со снабжением не спо
собствует ритмичной работе пред
приятия, выполнению производ
ственного плана по всем показа
телям. Мы надеемся, что Мини
стерство промышленных товаров 
широкого потребления обяжет 
руководство кожевенно-сырьевой 
базы работать лучше, дать нам 
возможность выполнять свои 
планы и социалистические обя
зательства.
Коллективный корреспондент —  
газеты «Красный Октябрь» —  

редколлегия стенной газеты 
«Кожевник».

Письмо в редакцию

У лучш ить усл ов и я  тр уда  ш оф еров
Одним из важнейших подсоб

ных предприятий железнодорож
ного узла является гараж депо 
станции Сызрань 1-я. Однако 
здесь не проявляется никакой 
заботы о людях, работающих в 
нем.

К зиме помещение гаража не 
подготовлено. Нет и необходи
мых средств (слесарных тисков, 
талей для подъема тяжелых де
талей) для ремонта автомашин.

В комнате для дежурств холодна 
и грязно, но никому нет дела до 
этого. Не ведется у нас и к»уль- 
турно-массовая работа.

Обо всем этом известно заведу
ющему гаражом тов. Заикину и 
местному комитету профсоюза, но 
они не принимают мер к улуч
шению условий труда шоферов.

П. Платонов,
шофер гараж а депо станции 

Сызрань 1-я.

Новые
Куйбышевским областным 

книжным издательством выпу
щены в свет новые книги:

Лев Толстой. «Воскресение». 
1954 г. Цена— 6 руб. 30 коп.

Вилис Лацис. «Сын рыбака».
1953 г. Цена 7 руб. 25 коп.

книги
Ал. Горбачев. «Чудесрый док

тор». Повесть о Н. И. Пирогове-
1954 г. Цена 4 руб. 20 коп.

Книги поступили в продажу 
во всех книжных магазина4х и. 
киосках Книготорга.



4. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь

Сессия Всемирного Совета Мира 28 ноября в Венгерской 
Народной Республике со  ̂
стоятся выборы в мест
ные Советы. Сейчас по 
стране проходят собра
ния избирателей по выд
вижению кандидатов в 
депутаты. В селе Сать- 
маз (область Чонград) 
избиратели выдвинули 
кандидатом в депутаты 
совета крестьянку Ишт- 
ванне Баркани.

НА СНИМКЕ: Ишт- 
ванне Баркани высту
пает на собрании.

Фото «Мадьяр фото».

Печать стран демократического лагеря 
публикует ответы В. М. Молотова

СТОКГОЛЬМ, 22 ноября. 
(ТАСС). Заседание, на котором 
председательствовал А. Фадеев 
(С С СР), началось с обсуждения 
второго пункта повестки дня «По
ложение, создавшееся в различ
ных частях. Азии в результате ино
странной интервенции и в резуль
тате системы военных блоков и 
коалиций». С докладом по этому 
вопросу выступил Ромеш Чандра 
(И ндия).

Затем начались выступления по 
докладу Ромеш Чандра. С реча
ми выступили: Хан Сер Я (Корея), 
иранский делегат Б. Аляви, ин
дийский священник Р. Д. Уильямс, 
представитель Восточного П аки
стана Абдул Хамид-хан Бхасани.

Председательствующий А. Ф а
деев об’являет о прибытии делега
ции участников «Рейса мира». От 
имени делегации доктор Рэннов 
оглаш ает приветствие, а также ре
золюцию, в которой говорится, что 
около 800 участников «Рейса ми
ра» совершили поездку на парохо
де «Баторий», посетив в течение 
16 дней шесть прибалтийских 
стран— Швецию, Данию, Герман
скую Демократическую Респуб
лику, Польшу, Финляндию и Со
ветский Союз. Они получили, го-

ЛО Н ДО Н , 22 ноября. (ТАСС). 
Газеты «Таймс» и «Дейли Телег
раф энд Морнинг пост» комменти
руют в редакционных статьях от
веты товарища В. М. Молотова 
на вопросы корреспондента «П рав
ды». «Таймс» напечатала передан
ный агентством Рейтер полный 
текст ответов. Обе газеты высту
пают в пользу поспешной рати
фикации парижских соглашений о 
перевооружении Западной Герма- 
ни.

Обозреватели «Дейли экс
пресс» и «Файнэншл тайме» ут
верждают, что английское мини
стерство иностранных дел «откло
нит» отсрочку рассмотрения воп
роса о ратификации парижских 
соглашений.

«Таймс» в своих комментариях 
повторяет обычные для бурж уаз
ной пропаганды утверждения, пы-

П А РИ Ж , 22 ноября. (ТАСС). 
В обзоре печати, переданном 
агентством Франс Пресс, приво
дятся комментарии парижской пе
чати к ответам В. М. Молотова 
на вопросы корреспондента «П рав
ды». Буржуазные газеты в злоб
ном духе пишут о новом совет
ском предложении, явно выраж ая 
свое беспокойство реакцией об
щественного мнения на это пред
ложение. Так, газета «Орор» 
опасается, что ответы В. М. М о
лотова могут «вызвать смуту в 
парламенте, где скоро будет об
суждаться вопрос о вооружении 
Германии».

Вопреки тому очевидному об
стоятельству, что вооружение З а 
падной Германии означает усиле
ние опасности войны в Европе, га 
зета «Фран-Тирер», утверждает, 
что лондонские и парижские со
глашения способны якобы улуч
шить международные отношения».

Газета «Юманите», касаясь от

П ЕКИ Н, 22 ноября. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Синьхуа 
передает из провинции Чжэцзян: 

В полдень 20 ноября авиация 
Народно-освободительной армии 
подвергла бомбардировке позиции 
чанкайшистских войск на острове 
Пишань. Зенитная артиллерия 
чанкайшистов была захвачена

П ЕКИ Н, 22 ноября. (ТАСС). 
Строители железной доооги Цзи- 
нин-Улан-Батор соединили китай
ский участок полотна лротяжен-

ворится в резолюции, удивитель
ное доказательство золи к миру 
народов прибалтийских стран и 
их желания развивать экономиче
ские и культурные связи.

Затем выступили вице-предсе
датель Национального Комитета 
Национального об’единенного 
фронта Вьетнама Ле Дин Там, з а 
меститель председателя исполни
тельного комитета Всекитайской 
федерации профсоюзов Ли Нин-и.

После перерыва вечернее засе
дание возобновилось под предсе
дательством Д. Эндикотта. П ро
должались выступления делегатов 
по первому пункту повестки дня о 
сотрудничестве стран Европы в 
целях обеспечения их общей безо
пасности. Выступили: голландский 
физик госпожа Миннерт-Кулинг, 
секретарь Всеобщей конфедерации 
труда Франции Ален ле Леап, про
фессор Брандвейнер (Австрия), 
профсоюзный деятель и председа
тель комитета зашиты мира горо
да Д акар Сейду Диалло (Ф ран
цузская Западная А фрика), нор
вежский пастор Ратнар Форбекк, 
секретарь Национального комите
та защиты мира Люксембурга 
Иосиф Михельс.

таясь возложить на Советское 
правительство вину за отсутствие 
договоренности по германскому 
вопросу.

Ведущие английские провин
циальные газеты уделяют особое 
внимание предложениям В. М. 
Молотова отсрочить намеченное со
вещание по вопросам Общеевро
пейской безопасности, если запад
ные державы отложат обсуждение 
вопроса о ратификации парижских 
договоров. Газеты подчеркивают 
заявление В. М. М олотова о том, 
что в случае, если западные стра
ны будут осуществлять свои п ла
ны ремилитаризации Германии, то 
миролюбивые европейские страны 
должны будут подумать о новых 
мерах для обеспечения своей без
опасности.

«Манчестер Гардиан» и «Скот- 
смен» напечатали полный текст 
ответов В, М. Молотова.

ветов товарища В. М. Молотова, 
пишет: «Пути к переговорам еще 
могут быть плодотворными и дей
ственными, но после ремилитари
зации Западной Германии они не 
имеют никакого смысла».

В то же время, подчеркивает 
газета, «даже после интервью 
Молотова западные страны про
должают отказываться от всех пе
реговоров с СССР, пока Бонн не 
будет вооружен... Если этот пре
ступный проект будет осущест
влен, то, кто сможет обвинить 
страны Востока, если они примут 
требуемые меры обороны? Эти 
страны больше не хотят видеть 
германские вооруженные силы в 
Праге, Варшаве, Киеве или С та
линграде...

Господин Мендес-Франс, также 
как и господин Даллес, требует 
прежде всего восстановления гер
манских вооруженных, сил. Таким 
образом он берет на себя очень 
серьезную ответственность».

врасплох и не смогла открыть 
огонь.

Группа гоминдановских само
летов безуспешно попыталась со
вершить ответный налет.

Вечером того ж е дня артилле
рия НОА вновь обстреляла пози
ции чанкайшистских войск на ука
занном острове, где сосредоточено 
более 1500 гоминдановских солдат 
и офицеров.

ностью в 338 километров с мон
гольским участком. Строители д а 
ли обязательства закончить рабо
ту к концу года.

ВАРШАВА, 22 ноября (ТАСС). 
Центральные и местные польские 
газеты публикуют на видных ме
стах ответы Министра Иностран
ных Дел СССР товарища В. М. 
Молотова на вопросы корреспон
дента газеты «Правда».

Газета «Глос працы» публику
ет ответы В. М. Молотова под 
крупным заголовком «Система 
коллективной безопасности в  Е в
ропе является единственным пу
тем укрепления мира».

ПРАГА. 21 ноября. (ТАСС). 
Сегодня все чехословацкие газеты 
на самых видных местах опубли
ковали ответы В. М. Молотова 
на вопросы корреспондента «П рав
ды».

Газеты помещают ответы под 
крупными заголовками, в которых 
подчеркивается опасность возрож 
дения германского милитаризма 
и поддерживается советское пред-

П ЕКИ Н, 22 ноября. (ТАСС). В 
Китайской Народной Республике 
полным ходом идет строительство 
первого в стране автомобильного 
завода. Уже закончены работы по 
сооружению шести главных кор
пусов завода из десяти. В бли
жайшее время здесь начнутся мон
тажные и отделочные работы.

На строительстве занято почти 
30 тысяч рабочих. Большинство из

КАИР, 21 ноября. (ТАСС). М и
нистр национального руководства 
Египта Салах Салем заявил вче
ра, что бывший президент Египет
ской Республики Нагиб не будет 
предан суду. Это заявление Салем 
сделал после имевших место в 
Каире переговоров по вопросу о 
судьбе Нагиба меж ду случайно

Н ЬЮ -Й О РК. По сообщению 
корреспондента агентства Ассо- 
шиэйтед Пресс, глава ассоциации 
«Мусульманское братство» в  Си
рии шейх М устафа Сабаи заявил, 
что число членов. «Мусульманского 
братства», арестованных в Египте, 
достигло 6 тысяч человек. Он 
заявил, что один из арестованных,

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый цветной художествен
ный фильм

«БОЛЬШАЯ СЕМЬЯ»
«Звезда»

Днем
«РЕВИЗОР»

Вечером
«БОГАТЫРЬ» ИДЕТ 

В МАРТО»

Опытный шофер срочно тре
буется на легковую автомаш и
ну «Москвич».

Справиться: Советская, 60, 
райком КПСС.

ложение о создании системы кол
лективной безопасности в Европе.

БУХАРЕСТ, 21 ноября. (ТАСС). 
Все сегодняшние газеты на вид
ном месте опубликовали ответы
В. М. Молотова на вопросы кор
респондента «Правды».

БУДАПЕШ Т. 21 ноября (ТАСС). 
Сегодня все газеты помещают от
веты В. М. Молотова на вопросы 
корреспондента «Правды». «Сабад 
неп», печатая ответы на первой 
полосе, предпосылает им заголо
вок: «Единственный путь, который 
соответствует интересам мира — 
организация европейской коллек
тивной безопасности».

ШАНХАЙ, 21 ноября. (ТАСС). 
Все шанхайские газеты опубли
ковали сегодня на видном месте 
текст ответов Министра Иностран
ных Дел СССР товарища В. М. 
Молотова на вопросы корреспон
дента «Правды».

них молодежь. Н а стройке широко 
развернулось трудовое соревнова
ние, в ходе которого рабочие до
бились высоких производственных 
показателей.

Рядом с автозаводом растет р а 
бочий городок. Д ля рабочих и их 
семей сооружаются жилые дома, 
кинотеатры, Дом культуры, дет
ские сады, ясли и школы.

прибывшей в Египет делегацией 
национально - юнионистской пар
тии Судана и египетским прави
тельством.

О дальнейшей судьбе Нагиба 
ничего не сообщается. Как переда
ют в  журналистских кругах, он 
попрежнему находится под домаш 
ним арестом.

Мохаммед Акеф, умер во время 
допроса.

КАИР. В газетах опубликовано 
решение прокуратуры о предании 
суду верховного главы ассоциации 
«Мусульманское братство» Хозана 
Ходайби по обвинению в антипра
вительственной деятельности.

22 ноября. (ТАСС).

Стройтресту № 112
Министерства строительства 

требуются 
на постоянную работу: 
плотники, каменщики, шту

катуры, столяры, разнорабочие.
Оплата труда по сдельным 

расценкам с надбавкой к зар 
плате 20 процентов. Одиночки 
обеспечиваются жилплощадью 
и постельными принадлежно
стями.

С предложением обращ ать
ся в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

( 3 - 1 ) .
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КИНО

„БОГАТЫРЬ“  ИДЕТ  
В МАРТО11

... Сквозь ночь, бури идет по 
чужим морям советский пароход. 
«Богатырь». Под красным совет
ским флагом плывет он с медика
ментами, продуктами питания* 
строительным лесом в зарубеж 
ный порт Марто. Население этого 
города жестоко пострадало в ре
зультате страшного стихийного 
бедствия. Море прорвало дамбы» 
затопило села и города.

Но помощь, идущая из страны 
Советов, не по душе империали
стам, поджигателям новой войны, . 
и на пути «Богатыря» ими созда
ются всевозможные Препятствия.
В частности, организуют диверсии 
лесной синдикат и его «хозяин»,., 
которые смертельно боятся при* 
хода «Богатыря» в Марто.

Однако ничто не может оста- - 
новить советских людей в их бла
городном стремлении помочь по
страдавшим людям, выполнить 
свой долг. О бдительность совет
ских моряков разбиваются и ди
версия на маяке, в  попытка под
ж ога корабля.

«Богатырь» приходит в Марто« . 
Его с ликованием встречают про
стые люди, для которых совет
ский корабль—символ дружбы и 
мира между народами.

Увлекателен сюжет фильма. Он 
смотрится с захватывающим инте
ресом. Ряд эпизодов его букваль- 
но перекликается с событиями 
сегодняшнего дня. Когда смот
ришь эпизоды спасения «Богаты
рем» иностранного корабля, вспо
минаешь сообщения нашей печати, 
и радио о спасении экипажем 
советского корабля «Тарту» 

команды горевшего иностранного 
судна. В фильме еще и еще, раз 
видишь величие советских людей, , 
которые на любом посту, в любых: 
условиях высоко несут честь Ро
дины, множат ее славу.

Однако эти бесспорные достоин
ства фильма не могут сгладить его - 
серьезных недостатков. Главный 
из них это схематичность, мало- 
художественность основных обра
зов. Интрига, действие ведут 
фильм, люди лишь выполняют за 
думанное автором сценария, но* 
не живут на экране. Они худо
жественно неполноценны и худо
сочны.

Однако даж е при всех этих 
недостатках, новый художествен
ный фильм смотрится с интересом 
и своими основными устремле
ниями служит нашему общему 
делу—борьбе за мир во всем м ире,.

С. Гуляев.

И з в е щ е н и е
25 ноября в 19 часов местного> 

времени в библиотеке горкома' 
КПСС (Советская, 44) для само
стоятельно изучающих марксист^ 
ско-ленинскую теорию будут про
читаны лекции на темыГ «Ма
териализм и идеализм в Германии 
в конце XVIII и первой половине
XIX века» и «Марксистско-ленин
ская теория классов и классовой 
борьбы».

Вход свободный.

Редактор В. И. ПАРАМ0Ш КИН.

Сызранской погрузочно-раз- 
грузочной конторе Куйбышев
ской железной дороги требу
ются на постоянную работу: 
шофер для работы на станции 
Коптевка, водители аккумуля
торных погрузчиков на стан
ции Батраки и грузчики на 
станции Сызрань 1-я.

Справиться на товарном 
дворе станции Сызрань 1-я, в 
погрузочно - разгрузочной кон
торе.

Мельзаводу № 10
требуются

грузчики (мужчины и женщины), откатчики, кочегары 
на сушилку (временно), возчик на лошади, мукосейки, сцеп
щики на мотовоз.

Английская печать об ответах В. М. Молотова 
на вопросы корреспондента „Правды“

„Запад навлекает на себя очень серьезную 
ответственность“ — пишет французская газета

АВИАЦИЯ И АРТИЛЛЕРИЯ НОА НАНОСЯТ УДАРЫ  
ПО ЧАНКАЙШИСТСКИМ ВОЙСКАМ

На строительстве железной дороги Цзинин— Улан-Батор

К  см ещ ению  Н аги ба

Аресты в Египте членов „Мусульманского братства“

На строительстве автозавода в Китае
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